

جمعية الهلال الاحمر العراقي اعلان

تعلن جمعية الهلال الاحمر العراقي بالنيابة عن الصليب الاحمر النرويجي عن اجراء مناقصة تجهيز:
- بطانيات صوف
- مدافئ نفضية
- مولدات كهربائية
- محطات تصفية وتحلية مياه
وحسب الجدول والشروط التي يمكن الحصول عليها من مقر عام الجمعية في بغداد/ المنصور، وان اخر موعد لقبول العطاءات الساعة الثالثة بعد الظهر من يوم الخميس ٦ ايلول ٢٠١٨ على مقدمي العطاءات المؤهلين من الشركات والمكاتب المختصة بتجارة وتجهيز المواد المطلوبة تقديم عطاءاتهم داخل ظرف مختوم يودع في صندوق العطاءات في مقر عام الجمعية في المنصور ويهمل اي عطاء غير مستوفي الشروط للاستفسار الرجاء الاتصال على (٠٧٧٠٨٧٠٣٨٤٨) ولا تتحمل الجمعية اي مسؤولية قانونية او مالية عن اجراء التعاقدات ويكون اختيار الشركات والدفع من قبل الصليب الاحمر النرويجي. ويجدر الإشارة الى امكانية تقديم عروض لجزء او كل المواد المذكورة اعلاه من قبل الشركات والمكاتب المختصة.

اعلان معهد الفنون التطبيقية م / اعلان

تعلن عمادة معهد الفنون التطبيقية عن وجود المزايدات العلنية المدرجة تفاصيلها في ادناه لغرض استثمارها للعام الدراسي (٢٠١٨ - ٢٠١٩) وفق قانون بيع وايجار اموال الدولة رقم (٢١) لسنة ٢٠١٣ فعلى الراغبين بالاستثمار مراجعة الشعبة المالية للمعهد للحصول على الشروط لقاء مبلغ وقدره (٥٠٠٠٠) الف دينار للمزايدات (١ و ٢ و ٣ و ٤ و ٥) غير قابلة للرد ودفع التأمينات البالغة (٣٥ ٪) من القيمة المقدرة لكل مزايدة علما بان موعد المزايدة هو الساعة (التاسعة) من صباح يوم (الخميس) الموافق (٢٠١٨/٩/١٣) ويتحمل من ترسو عليه المزايدة اجور نشر الاعلان وعلى المتقدم تقديم السيرة الذاتية التي تؤيد عمله ضمن ما مطلوب مع المستمسكات الرسمية المصورة داخل ظرف مغلق عند شراء شروط المزايدة.

- ١- استثمار كافتيريا الاساتذة كاملة الاثاث.
- ٢- استثمار النادي الطلابي كامل الاثاث.
- ٣- ملعب خارجي.
- ٤- كتنك الاستنساخ والقرطاسية.
- ٥- التصوير الفوتوغرافي.

أ.م.د كريم سالم جوني العميد وكالة

LUKOIL MID-EAST LIMITED

Announcement on Tender No. 123.TK.TND.LOM.2018 for Provision of Topographical and Geotechnical Services for West Qurna Field (2nd Phase), Republic Of Iraq

LUKOIL MID-EAST LIMITED, a designated Operator for the West Qurna (Phase 2) Contract Area in the Republic of Iraq, is developing the West Qurna-2 oil field under the Development and Production Service Contract signed with the South Oil Company of the Iraqi Ministry of Oil.

Legal entities, domestic Iraqi and foreign companies having experience of supplies similar by nature to the subject of the Tender, which are allowed by the legislation of the Republic of Iraq and/or by their country of certification to perform supplies to the Republic of Iraq, may participate in the Tender.

Companies acting as Bidders shall meet the following minimal qualification requirements specified in Tender Documentation, including:

- a) The Bidder has proven experience in provision of Topographical and Geotechnical Services in the Middle East during last 5 years (successfully completed work in 2012-2017 under, at least, 3 contracts);
- b) The Bidder has his own laboratory established in Iraq for geotechnical investigation in accordance with Law of Republic of Iraq and in accordance with ASTM and ISO 9001 standards or an agreement with such laboratory in Iraq for the same (letters of intent with certified laboratories);
- c) The Bidder has at least 3 land surveyors in its own staff, with relevant qualification;
- d) The Bidder possesses valid certificates OHSAS 18001, ISO 14001, ISO 9001;
- e) The Bidder is able to submit the Bid Bond in the amount of USD 200,000.00.

A full set of the Tender Documentation may be obtained after submission of a written application along with sufficient information confirming that the company meets the minimal qualification requirements set out above (applications on the letterhead signed by an authorized person shall be received before 28.08.2018). To submit the written application please follow the instructions specified to the following link: <http://www.lukoil.com/Company/Tendersandauctions/Tenders>

The written request of Bidder shall contain the following information:

- Full name of company; mail address; phone; fax; e-mail address; full name of contact person and his e-mail address.

The Tender Documentation shall be sent in electronic form without any responsibility for loss or late arrival after submission of a written application as noted above.

Envelopes with Bids shall be delivered to the address specified in Tender Documentation before 3:00 p.m. (Baghdad time) 27.09.2018.

All communication regarding the Tender should be conducted through the following email: tender@lukoil-international.com.

LUKOIL MID-EAST LIMITED

Announcement of Tender No. 122.TK.TND.LOM.2018 for Supply of Casing for Mishrif Wells.

LUKOIL MID-EAST LIMITED, a designated Operator for the West Qurna (Phase 2) Contract Area in the Republic of Iraq, is developing the West Qurna-2 oil field under the Development and Production Service Contract signed with the South Oil Company of the Iraqi Ministry of Oil.

Legal entities, domestic Iraqi and foreign companies having experience of implementation of projects described in the subject of the tender, which are allowed by the legislation of the Republic of Iraq and/or by their country of certification to perform their activities in the Republic of Iraq, may participate in the Tender.

Companies acting as Bidders shall meet the following minimum qualification requirements specified in the Tender Documentation, including the following:

- a) Experience of supply seamless casing / tubing pipes as per ISO 11960 / API 5CT, PSL-2 with total value not less than USD 10,000,000 during last 5 years (2012-2017).
- b) The Bidder is able to submit the Bid Bond in the amount of USD 100,000.00
- c) Raw materials (Billets) for Casing, additional pipes and pup joints shall be originated from following countries/regions; North America, Brazil, Argentina, Russia, South Africa, South Korea, Japan, European Union.
- d) The Bidder is goods manufacturer or duly authorized to represent goods manufacturer for supply of goods which are subject of this Tender.

A full set of the Tender Documentation may be obtained after submission of a written application along with sufficient information confirming that the company meets the minimal qualification requirements set out above (applications on the letterhead signed by an authorized person shall be received before 28.08.2018). To submit the written application please follow the instructions specified to the following link: <http://www.lukoil.com/Company/Tendersandauctions/Tenders>

The written request of Bidder shall contain the following information:

- Full name of company; mail address; phone; fax; e-mail address; full name of contact person and his e-mail address.

The Tender Documentation shall be distributed in electronic form without any responsibility for loss or late arrival after submission of a written application as noted above.

Envelopes with Bids shall be delivered to the address specified in Tender Documentation before 03:00 p.m. (Basra Time) 02.10.2018.

All communication regarding the Tender should be conducted through the following email: tender@lukoil-international.com.

شركة لوك أويل ميد ايست المحدودة

تعلن المناقصة رقم 123.TK.TND.LOM.2018 لتقديم الخدمات الطبوغرافية والجيوتقنية في حقل غرب القرنة (المرحلة 2)، جمهورية العراق.

تقوم شركة لوك أويل ميد ايست المحدودة العاملة بصفة مشغل مشروع غرب القرنة (المرحلة الثانية) في جمهورية العراق بتطوير حقل غرب القرنة (المرحلة 2) في إطار عقد الخدمة للتطوير والإنتاج المبرم مع شركة نفط الجنوب التابعة لوزارة النفط العراقية.

يحق الاشتراك في هذه المناقصة للشخصيات الاعتبارية والشركات المحلية العراقية والأجنبية التي تتمتع بخبرة تجهيزات مشابهة لتلك الواردة في هذه المناقصة والتي يسمح لها بالعمل في جمهورية العراق بموجب القوانين العراقية النافذة و/أو بموجب التراخيص الصادرة من قبل دولها الأصلية.

يجب على الشركات المتقدمة بالعروض أن تستجيب لمتطلبات الحد الأدنى للتأهيل المذكورة في وثائق المناقصة بما فيها ما يلي:

- أ) أن يكون لدى مقدم العطاء خبرة مثبتة في تقديم الخدمات الطبوغرافية والجيوتقنية في الشرق الأوسط خلال الخمس سنوات الماضية (عمل منتهي بنجاح في الفترة 2012-2017 بموجب 3 عقود على الأقل)؛
- ب) أن يكون لدى مقدم العطاء مختبره الخاص الذي أنشئ في العراق للتحليل الجيوتقني وفقاً لقانون جمهورية العراق ووفقاً لمعايير ASTM و ISO 9001، أو اتفاقية مع مثل هذا المختبر في العراق لنفس الأغراض (خطابات النوايا مع مختبرات معتمدة)؛
- ت) أن يكون لدى مقدم العطاء ما لا يقل عن 3 مساحي أراضي عاملين لديه يمتنعون بالمؤهلات ذات الصلة؛
- ث) أن تتوفر لدى مقدم العطاء شهادات OHSAS 18001, ISO 14001, ISO 9001 سارية المفعول؛
- ج) على مقدم العرض أن يكون قادراً على أن يدفع التأمينات الأولية المطلوبة قدرها 200,000.00 دولار أمريكي.

يمكن الحصول على كافة وثائق المناقصة عقب تقديم طلب خطي مرفق بمعلومات وافية تؤكد أن الشركة العارضة تستجيب لمتطلبات الحد الأدنى المذكورة اعلاه (يتم تقديم الطلب على الأوراق الرسمية الخاصة بالشركة موقعة من قبل الشخص المفوض في موعد أقصاه 28-08-2018). من أجل تقديم طلب المشاركة يرجى اتباع التعليمات المحددة على الرابط أدناه: <http://www.lukoil.com/Company/Tendersandauctions/Tenders>

يجب أن يتضمن الطلب الخطي لمقدم العطاء المعلومات التالية:

- اسم الشركة الكامل وعنوان البريد والهاتف والفاكس وعنوان البريد الإلكتروني والاسم الكامل للشخص المفوض بالاتصالات وعنوان بريده الإلكتروني.

يجب إرسال وثائق المناقصة عبر البريد الإلكتروني دون أي مسؤولية عن فقدانها أو تأخر وصولها، بعد تقديم طلب خطي كما ذكر أعلاه.

يتم تقديم العروض بالظرف المختوم في العنوان المذكور في وثائق المناقصة قبل تمام الساعة 03:00 م (بتوقيت بغداد) من تاريخ 27-09-2018.

يجب إجراء كافة الاتصالات الخاصة بالمناقصة أعلاه عبر العنوان الإلكتروني الآتي: tender@lukoil-international.com

شركة لوك أويل ميد ايست المحدودة

تعلن المناقصة رقم 122.TK.TND.LOM.2018 لتجهيز البطانة لآبار المشرف.

تقوم شركة لوك أويل ميد ايست المحدودة العاملة بصفة مشغل مشروع غرب القرنة (المرحلة الثانية) في جمهورية العراق بتطوير حقل غرب القرنة (مرحلة 2) في إطار عقد الخدمة للتطوير والإنتاج المبرم مع شركة نفط الجنوب التابعة لوزارة النفط العراقية.

يحق الاشتراك في هذه المناقصة للشخصيات الاعتبارية والشركات المحلية العراقية والأجنبية التي تتمتع بخبرة تنفيذ مشاريع مشابهة واردة في موضوع المناقصة والمرخص لها بتنفيذ الأعمال في جمهورية العراق وفق القوانين والتشريعات السارية في جمهورية العراق و/أو الدولة التي تم تسجيل الشركة فيها.

يتعين على الشركات المتقدمة بالعطاءات أن تستجيب لمتطلبات الحد الأدنى للتأهيل المذكورة في وثائق المناقصة بما فيها ما يلي:

- أ) أن تملك خبرة في تجهيز أنابيب الإنتاج وفق مواصفات المعهد النفطي الأمريكي PSL-2 / ISO 11960 / CT بقيمة إجمالية لا تقل عن 10,000,000 دولار أمريكي خلال السنوات الخمس الأخيرة (2012-2017).
- ب) على مقدم العرض أن يكون قادراً على أن يدفع التأمينات الأولية المطلوبة وقدرها 100,000.00 دولار أمريكي.
- ت) يجب أن يكون مصدر المواد الأولية لأنابيب البطانة والأنابيب الإضافية ووصلات الأنابيب هو أحد البلدان/المناطق التالية: أمريكا الشمالية، البرازيل، الأرجنتين، روسيا، جنوب إفريقيا، كوريا الجنوبية، اليابان، الاتحاد الأوروبي.
- ث) أن يكون مقدم العطاء هو الصانع أو المخول أصولاً لتمثيل الشركة المصنعة لتجهيز السلع موضوع هذه المناقصة.

يمكن الحصول على كافة وثائق المناقصة عقب تقديم طلب خطي مرفق بمعلومات وافية تؤكد أن الشركة العارضة تستجيب لمتطلبات الحد الأدنى المذكورة اعلاه (يتم تقديم الطلب على الأوراق الرسمية الخاصة بالشركة موقعة من قبل الشخص المفوض في موعد أقصاه 28-08-2018). من أجل تقديم طلب المشاركة يرجى اتباع التعليمات المحددة على الرابط أدناه: <http://www.lukoil.com/Company/Tendersandauctions/Tenders>

يجب أن يتضمن الطلب الخطي لمقدم العطاء المعلومات التالية:

- اسم الشركة الكامل وعنوان البريد والهاتف والفاكس وعنوان البريد الإلكتروني والاسم الكامل للشخص المفوض بالاتصالات وعنوان بريده الإلكتروني.

سوف يتم توزيع وثائق المناقصة بالصيغة الإلكترونية دون أي مسؤولية عن فقدانها أو تأخر وصولها، بعد تقديم طلب خطي كما ذكر أعلاه.

تقدم العروض بالظرف المختوم في العنوان المذكور في وثائق المناقصة قبل تمام الساعة 03:00 م (بتوقيت البصرة) من تاريخ 02-10-2018.

يجب إجراء كافة الاتصالات الخاصة بالمناقصة أعلاه عبر العنوان الإلكتروني الآتي: tender@lukoil-international.com